

son prodigios de habilidad y monería.

Hacer excepciones es imposible; todas estuvieron admirables.

Bailárouse, malagueñas, el bolero, la soleá, la jota, sevillanas y otros bailes del género puramente español, alternando en ellos las niñas: Ana Galera; Ana Joaquina Guirado; Ana Manuela é Isabel Parraga; Ana Manuela Martinez; Ana Manuela Soler; Antonia de Haro; Carolina Morales; Dolores Casanova; Francisca Navarro; Leocadia Cano; Lola Casanova; Luisa Marqués; Mariana Navarro; Maria Soler; Petronila y Margarita Garcia y el niño Juanito Gomez Sánchez.

Una chica que segun oímos es de Palomares, y otras muchas que sentimos no recordar, rivalizaron en dar esplendor á la fiesta, demostrando á la vez la acertada dirección del popular maestro de baile don Pedro Moreno.

Lo que nos atrevemos á recomendar á la Sociedad, es que varie de sistema para la admisión de espectadores; el baile del domingo resultó, á pesar de todo, algo desordenado pues se abrió mucho la mano en la entrada y en los anfiteatros y gradas hubo exceso de gente.

Creemos que lo prudente sería entregar á los socios billetes personales, evitando de este modo abusos, y que escasearan los descuentos.

\* \* \*

Al despedir el bullicio y la algazara del Carnaval, para entrar en el recojimiento de la Cuaresma, vemos ya una fiesta decadente, y casi agonizante, que para convertirse en fiesta á la moderna, necesita nuevos moldes en que fundirse, otros estímulos que la ayuden y que á la vez favorezcan las industrias y el comercio.

## VIA SISTEMA SAN ROMAN

—(!!!)—

Leemos en *El Agente Ferroviario Español* de Valencia:

«La prensa de Almería se ocupa con bastante detenimiento de los ensayos que en aquella capital se están llevando á cabo de la vía de San Roman, las cuales prueban de una manera práctica que este medio de transporte es el mas económico de los conocidos hasta el dia adaptable á toda clase de terrenos y explotación de fácil instalación aun en los terrenos de laderas de grandes pendientes, en los cruces de barrancos, salvando curvas de reducido radio, etc. Además tiene la ventaja de poderse levantar la vía é instalarla en otro sitio con un coste insignificante, pues basta para lo primero el jornal de ocho hombres por dia para un kilómetro pudiendo hacerse la instalación de 500 metros de vía con el mismo número de operarios, en 10 horas de trabajo.

Unase á todo esto, que no hay necesidad de obras de explanación, ni puentes, ni sifones, ni alcantarillas, etc., todo lo cual representa una inmensa economía. De aquí se deduce que la adopción de este medio de transporte ha de ser pronto un hecho en todos los centros industriales de España.

En ninguna comarca como en la nuestra puede tener mejor aplicación, así pues, esperamos que los mineros y fabricantes desechando antiguas rutinas, estudien detenidamente este asunto y lo apliquen á sus negocios, seguros de recoger con ellos cuantiosos beneficios».

Con gusto reproducimos el anterior suelto; creemos que si son ciertos los datos apuntados, habria de ser de gran conveniencia en este distrito minero el empleo de dicha vía; anhelamos como el que más que los inventos prácticos y útiles se implanten en Sierra Almagrera, y nunca negaremos nuestro modesto concurso á obra tan provechosa como la que nos ocupa.

Si antes nada hemos dicho, es por que oficialmente no tenemos conocimiento de ello; el autor ha confeccionado una memoria, que no hemos visto; por ningún conducto hemos tenido conocimiento de su invención y bien podíamos incurrir en errores en materia para nosotros desconocida.

Creemos que estas razones convencerán á *La Gaceta Minera* de Almería, de su srazón al escribir el editorial de su número anterior, altamente ofensivo para el pueblo de Cuevas.

## Chirigotas

En el Ayuntamiento de Almería hay *mar de fondo* por la provisión de la plaza de Secretario.

Aquí tambien ha habido ventisca, aunque poco fuerte.

En eso de las broncas se parecen todos los Ayuntamientos.

Recibo una carta de un suscriptor dándome consejos de mucha sombra.

Dice, entre otras cosas, que el Certamen de belleza no debiera ser de mujeres, sino de hombres.

Serian de ver algunas papeletas.

Y daria gusto ver como algunos recibian piropos anónimos y desvergüenzas anónimas tambien.

Por que las mujeres, cuando afilan la tijera son temibles.

Sobre todo, cuando pueden cortar... y esconder la mano.

Está la cosa que arde en el Ayuntamiento.

Además de los empleados suspensos, hay, segun se dice de público, tres médicos titulares sentenciados.

Estas cesantias no son tan fáciles como las anteriores.

Sin embargo, yo en el caso de los referidos profesores, desearia perder la titular.

Por que no cobran mas que en buena voluntad.

Hace 15 meses que no conocen á Alfonso XIII por la moneda.

Y es lo que ellos dirán, para ser... *médico y no ganar ná*, mejor es perder la titular.

## Seccion minera

Sindicato del Desagüe de Sierra Almagrera

### Circular número 54.

En cumplimiento de lo que previenen los artículos 11 y 17 del Reglamento para el Desagüe de Sierra Almagrera, este Sindicato convoca á Junta general-ordinaria á los Concessionarios, Presidentes, Gerentes, ó Delegados especiales de las Sociedades, cuyas minas radican en la referida Sierra, para el dia 29 de Marzo próximo, en esta Ciudad, á la una de su tarde; advirtiéndole que los poder es de los que hayan de asistir á ella, deberán acomodarse á lo que preceptua el artículo 21 del Reglamento, y ser presentados para su examen en la Secretaria del Sindicato, desde el dia 14 del mismo Marzo, hasta las 12 de la noche del 28.—Cuevas 27 de Febrero de 1897.—El Presidente *Diego Fernandez Sanchez*.

## Correspondencia

Señor director de EL ECO DE ALMANZORA:

Almagrera 9 de Marzo 1897.

Mi distinguido amigo: Deseoso de dar cumplimiento al compromiso contraído con EL ECO, de tener al corriente á sus apreciables lectores de todo lo que en el distrito minero de Sierra Almagrera acontezca, tomo la pluma para transcribirle las impresiones, que he podido recojer en mi reciente visita á esta comarca Minera.

Paralizada la explotación de casi la totalidad de las minas, á causa de las aguas que las inundan, queda reducido el movimiento actual á las retiradas de los géneros pobres existentes en los vaciaderos, y á los trabajos que con mejores deseos que suerte llevan á cabo algunos partidarios; cuya conducta, no deja de ser digna de encomio, puesto que á pesar de las continuas pérdidas que experimentan, no desmayan, y sacrifican sus particulares intereses, al bien del infeliz obrero, que caeria en la más dolorosa indigencia al faltarle su protector apoyo, hoy que desgraciadamente el trabajo escasea de un modo alarmante.

Continúa acentuándose aunque muy paulatinamente el descenso general de las aguas, lo que hace concebir la esperanza de que una vez que se consiga franca comunicación, no ha de ser difícil á las bombas instaladas en el